

# Französische Freunde

Jetzendorfer gründen Partnerschaftsverein

PK  
14.15.  
5.15

**Jetzendorf** (hac) Als jüngster und 28. Verein in der Gemeinde ist vor Kurzem der Partnerschaftsverein Jetzendorf-Ampus mit 20 Mitgliedern gegründet worden. Das Ziel der Jetzendorfer Frankreichliebhaber ist es, eine Partnerschaft zwischen ihrem Ort und der südfranzösischen Gemeinde Ampus vorzubereiten.

Durch den französischen Gemeinderat und Vater der Jetzendorferin Jacqueline Steinacker, die an der Spitze des neuen Vereins steht, wurden schon im September 2014 erste Kontakte geknüpft. Der Bürgermeister von Ampus, Hugues Martin, besuchte außerdem bereits zusammen mit einigen Gemeinderäten Jetzendorf.

Das provençalische Bergdorf Ampus hat rund 1000 Einwohner und befindet sich in einer traumhaften Lage im Département Var inmitten von Eichen- und Pinienwäldern, Olivenhainen und Lavendelfeldern. Nicht weit entfernt liegt die Verdonschlucht und auch

zur Cote d'azur sind es von Ampus aus nur rund 40 Kilometer.

Das Kennenlernen von Land, Leuten und Kultur von Ampus steht erst einmal im Vordergrund des neuen Jetzendorfer Vereins. Ebenso die Förderung der gegenseitigen Achtung und Toleranz, der Abbau von Vorurteilen und die Knüpfung von Freundschaften.

Der Austausch zwischen den beiden Kommunen soll über Vereine, die Schulen, die Gemeinde, aber

auch über Privatleute stattfinden. Bei der Gründungsversammlung wurden Jacqueline Steinacker zur Vorsitzenden und Jürgen Möderl zu ihrem Stellvertreter gewählt.

Jeden letzten Freitag im Monat treffen sich die Mitglieder um 19 Uhr in der Pizzeria Conca d'oro in Priel zu einem Stammtisch, bei dem das weitere Vorgehen besprochen werden soll. Alle interessierten Frankreichliebhaber sind dazu herzlich eingeladen.

